

INTO THE ICE EXPÉDITION DE L'INSTITUT POLAIRE NORVÉGIEN

EXPOSITION



© France Keyser / MYOP

MAISON DE NORVÈGE

Les photographies de cette exposition ont été prises lors de l'expédition N-ICE2015 de l'Institut polaire norvégien au nord de l'archipel Svalbard. Elle permet de mieux comprendre les changements climatiques actuels affectant le système polaire. Ouverture le 6 décembre à 19h en présence de Harald Steen, chef de l'expédition.

Entrée libre dans
la limite des places disponibles

Du 7 au 21 décembre 2022
8h-20h du lundi au vendredi

Programme : citescope.fr